



ayer

AÑO V - NUMERO 1.303 || Jerez de la Frontera: Miércoles 19 de Junio de 1940 || CARACUEL, 7 - TELF. 2068

Hitler y Mussolini celebran en Munich su histórica entrevista

Ante una mesa con varios mapas trataron solos el Duce y el Führer del porvenir de Europa

A las seis y media entraron en el salón Ciano y Ribbentrop.—Una enorme multitud aplaudió frenéticamente a los dos conductores de pueblos

El Führer sale para Munich

Munich.—El Führer salió anoche de su Cuartel General del frente y ha llegado hoy al medio día a Munich, donde se enfrentará con el Duce. Efe.

Hitler recibido entusiastamente

Munich.—La ciudad se prepara para asistir a la histórica entrevista que celebrarán el Führer y Mussolini. Desde temprano se encuentran todos los edificios y casas particulares adornados con banderas alemanas e italianas. Cuando llegó el Führer a la estación una inmensa muchedumbre lo aclamó frenéticamente.

Las ovaciones se acentuaron cuando el Führer ocupó el coche descubierto, recorriendo la población. Hitler, en pie y con el brazo extendido saludaba a la inmensa multitud. Todas las escuelas han estado hoy cerradas. Las juventudes hitlerianas han participado en la fiesta, rodeando el coche del Führer, no cesando de aplaudirle. Esta es la primera vez que Hitler entra en Alemania desde que comenzó la ofensiva del Oeste.

Mussolini será alojado como en Septiembre de 1938, en el Palacio de 1938, que ya ha sido dispuesto para recibirle. Efe.

La entrevista entre el Duce y el Führer en la prensa italiana

Roma.—Todos los periódicos publican a grandes titulares la noticia de la entrevista entre el Duce y el Führer, decretada para decidir la actitud a adoptar con Francia y para redactar las nuevas bases para Europa.

«Il Popolo d'Italia» dice que el objeto de la entrevista puede deducirse fácilmente, sin que sea preciso para ello una gran potencia de imaginación. Las potencias del Eje actuarán unidas en la paz más que nunca.

Según han confirmado los hechos, el Führer y Mussolini continuarán su gran política de unión en Europa contra las desgracias democráticas. Efe.

Un discurso del ministro de Negocios Extranjeros francés

Burdeos.—El ministro de Negocios Extranjeros, Bodoín, ha pronunciado por radio una alocución.

En ella ha manifestado que no obstante la superioridad aplastante de Alemania en efectivos y material, no se ha quebrantado la moral de Francia.

En ningún otro momento histórico es tan grande la unidad del pueblo francés.

Nuestra resolución adoptada no ha roto el honor del Ejército francés.

Después el ministro explicó por qué Francia había pedido condiciones a Alemania, y añadió:

El Gobierno no ha abandonado la lucha ni depuesto las armas. Petain no ha claudicado. No estamos dispuestos a aceptar condiciones deshonrosas ni atentatorias a las condiciones espirituales ni al alma de Francia. Si nos dan a elegir entre la exis-

tencia y el honor, la elección ya está hecha.

Después elogió la ayuda prestada por Inglaterra a Francia, en la que han tomado parte su aviación, su flota y sus soldados.

En esta hora grande, Francia piensa en su independencia para un porvenir próximo. Efe.

En Munich se entrevistan Hitler y Mussolini

Munich.—El salón en que el Duce y el Führer han celebrado hoy su histórica entrevista, es en el que Hitler tiene instalado su despacho particular.

Los balcones del palacio dan a la plaza en la que se levanta el altar dedicado a los caídos por la causa nazi.

En el salón había dos butacas y sobre una amplia mesa diversos mapas.

Antes de la entrevista, los corresponsales gráficos de prensa obtuvieron varias fotos de Hitler y Mussolini.

Estos permanecieron solos hasta las seis y media de la tarde.

Seguidamente fueron llamados los ministros de Negocios Extranjeros de Italia

y Alemania, conde Ciano y Ribbentrop así como los jefes militares de los Ejércitos alemán e italiano, que pasaron al salón.

Terminadas las conversaciones se asomaron al balcón de la plaza Real.

La inmensa multitud que allí se hallaba les hizo objeto de una enorme ovación. Al retirarse, el imponente gentío cantaba los himnos alemán e italiano.

Hitler y Mussolini se despidieron a las puertas del edificio. Efe.

El Duce y Hitler llegan a un acuerdo

Munich.—El Duce y el Führer han llegado a un acuerdo sobre la posición alemana e italiana ante la demanda francesa de armisticio. Efe.

El Duce y el Führer salen de Munich

Munich.—El Duce y el Führer, después de la conferencia, han abandonado esta ciudad. Efe.

Los combates en Francia no cesarán hasta que llegue el armisticio, dice la D. N. B.

Las tropas francesas de Alsacia y Lorena intentaron, sin conseguirlo, romper el cerco, sufriendo muchas pérdidas y prisioneros.—Dimite el Gobierno rumano

Crónica de la D. N. B.

Berlín.—La D. N. B. ha publicado la siguiente crónica:

La declaración de Petain fué interpretada en el sentido de que iban a cesar los combates. Sin embargo, no será así. Los combates no cesarán hasta que llegue el armisticio.

En 1918, la petición de armisticio de Alemania el 5 de Octubre no tuvo un completo acuerdo hasta el 15 de Noviembre.

Entre tanto, todos los signos indican que se abandona la resistencia y que el desastre francés es muy grande. La rápida conquista de Metz asegura una posición de extraordinaria importancia en la línea Maginot.

La situación de este sector se había hecho insostenible, pues estaba abastecido por los depósitos de Metz.

La ocupación de Le Creusot trae consigo la de una importante parte de la industria de guerra francesa. Esta zona tiene tanta importancia como la cuenca del Rutz para Alemania. De esta pérdida no podría Francia, aunque quisiera, reponerse.

Hoy han sido ocupados Morvan y Dijon, éste sin resistencia y aquél al asalto por las tropas alemanas. En fin, el comunicado del alto mando alemán sólo señala hoy la pérdida de un avión.

Ello demuestra que nuestra aviación tiene

asegurado el dominio del aire, como asimismo los bombardeos efectuados. Efe.

Las tropas francesas de Alsacia-Lorena intentan romper el cerco

Berlín.—Oficialmente se anuncia que las tropas francesas que se hallan en Alsacia-Lorena, hicieron hoy desesperadas tentativas para romper el cerco en la línea de Verdun y la meseta de Langres.

Todos los intentos fueron rechazados, haciéndose veinte mil prisioneros.

Entre el muy abundante material cogido al enemigo, figuran cien autos blindados y numerosos tanques del tipo más pesado que existe, o sean setenta toneladas.

Algunos de estos carros eran puestos por vez primera en combate. Efe.

Dimite el Gobierno rumano

Bucarest.—El Gobierno rumano ha dimitido después del Consejo celebrado bajo la presidencia del Rey Carol.

Esta es como consecuencia de la declaración de Petain.

Los ministros no han puesto fecha para cesar en sus cargos.

Se han limitado a ponerlos a disposición del Rey para evitarle a éste dificultades en la solución de la crisis.

Se guarda gran reserva sobre los nombres de los nuevos ministros. Efe.

Churchill habla en los Comunes

“Nuestros consejeros técnicos”, dijo, nos han animado a continuar la lucha.—Culpa a Francia del desastre y anuncia que Inglaterra ha reembarcado su Ejército.—Admite la posibilidad de un desembarco en la Gran Bretaña y reta en el mar a Italia

Londres.—El primer ministro Churchill ha hecho en los Comunes su anunciada declaración sobre la situación general de la guerra.

Habló en primer término de la retirada de Flandes, culpando al Estado Mayor francés del retraso en la retirada de Bélgica, diciendo que este retraso produjo la pérdida de diez divisiones francesas y de algunas inglesas.

Aludió a continuación a las pérdidas sufridas por la Marina inglesa en las operaciones de Dunkerque. En las últimas semanas dió comienzo lo que se ha llamado batalla de Francia, habiendo sufrido pérdidas tres divisiones británicas que han luchado bastante bien.

Hemos enviado a Francia todo lo que hemos podido. Se mostró contrario a la constitución del nuevo Gobierno francés y dijo que la Cámara celebraría sesión el jueves próximo para tratar nuevamente la marcha de la guerra.

Comentó después que en los últimos días de 400.000 hombres que habían sido enviados a Francia, habían sido repatriados 350.000 a más de muchas armas y municiones.

Actualmente hay en Inglaterra 1.200.000 hombres, sin contar con la defensa local y cuenta para el porvenir con poder movilizar gran cantidad de hombres.

Se refirió después a las tropas procedentes de los dominios ingleses que completarán la defensa de la Metrópoli, agregando que la poderosa flota británica domina en los mares y que el enemigo se verá obligado a disponer continuamente de sus fuerzas navales.

Añadió que Inglaterra estaría encantada de dejar el paso libre en el Estrecho a Mussolini, para poder medir su capacidad naval con Inglaterra.

Admitió la posibilidad de pequeños desembarcos en las islas a favor de la niebla o de la noche, pero sin eficacia.

Declaró después que Francia desaprovechaba una oportunidad y comprometía su futuro si no seguía la guerra.

El ministro afirmó que la aviación inglesa está en condiciones magníficas para luchar contra la alemana e impedir desembarcos aéreos.

Nuestros consejeros técnicos, siguió diciendo, nos han animado a continuar la guerra. Contamos con la lealtad de nuestros dominios.

La eficacia de nuestro bloqueo ha aumentado con la ocupación llevada a cabo por el Ejército alemán. Cuando llegue el invierno, italianos y alemanes sufrirán sus consecuencias con mayor rigor.

Ha terminado lo que el general Weygand ha llamado la batalla de Francia y espero que la batalla de Inglaterra comenzará pronto.

De esta mañana depende la existencia de la civilización cristiana.

Hitler sabe que tiene que ganar esta batalla o perder la guerra.

Si le vencemos, toda Europa será libre y marchará adelante. Si por el contrario perdemos la guerra, todas las naciones, incluso los Estados Unidos, atravesarán momentos angustiosos y difíciles.

Consagrémonos todos a la defensa del Imperio, que si éste dura mil años, los que entonces vivan juzgarán de nuestra grandeza y nuestro heroísmo. Efe.

Un submarino hunde un crucero auxiliar inglés

Berlín.—Como pone de relieve el comunicado de hoy, ha sido brillante el éxito de un submarino alemán que ha atacado a un crucero auxiliar, hundiénolo.

La acción, desarrollada en Firth, es debida principalmente a la bravura de la tripulación del submarino mandado por el teniente Kupis.

La D. N. B., sobre este hecho, amplía el informe y dice que el submarino lanzó un torpedo en popa al crucero auxiliar. Como no se hundiera, el sumergible apareció dos horas después, o sea a las tres de la madrugada, lanzando dos nuevos torpedos y a continuación

otro más con el que logró hundirlo. El submarino regresó a su base sin novedad. Efe.

Chunking debe ser evacuado por los extranjeros

Tokio.—El ministro de Negocios Extranjeros, Hata, ha reiterado al embajador de Estados Unidos la invitación que se ha hecho a las potencias extranjeras de que se evacue Chunking.

Chunking es la plaza enemiga más importante para el Japón y no puede renunciar a bombardearla. Efe.

La situación de las tropas francesas

Burdeos.—En el momento en que el mariscal Petain hacía su declaración por radio sobre la situación militar, aunque la marina y los aviones pudieran considerarse potentes, la situación en tierra era desde hace días insostenible.

Desde hace días, según Havas, la situación de las tropas francesas era la siguiente:

El primer Cuerpo de Ejército se despliega en el Oeste del Bajo Sena. El segundo en el Loire. La situación del tercero es muy crítica por la rotura de frente, y los alemanes en su rápido avance hacia el Loire, habían doblado el paso a las fuerzas hacia el Sur.

Sólo está intacto el Ejército francés del paso de los Alpes. Efe.

Medida en Suiza ante los refugiados

Berna.—El Estado Mayor suizo ha tenido que adoptar medidas para coger a los fugitivos a lo largo de la frontera.

1.500 refugiados civiles han sido recogidos. Se trata de mujeres y niños.

También se han presentado 500 ó 600 soldados que han pasado la frontera.

Un tren de heridos y varias ambulancias también han llegado al territorio.

Diversas unidades de tropas llegaron también a la frontera y han sido también desarmadas. Efe.

El Cuerpo Expedicionario inglés evacua Francia

Londres.—Gran número de soldados del Cuerpo Expedicionario inglés ha evacuado Francia por la noche y han llegado a los puertos occidentales británicos. Se han empleado toda clase de embarcaciones, incluso barcas. Efe.

El buen trato que Alemania da a los prisioneros de guerra

Nueva York.—Un sacerdote americano que ha llegado a esta ciudad a bordo del «Presidente Harrison» y que ha sido capellán castrense en un campo de prisioneros británicos en Alemania, ha declarado que el trato que aquéllos reciben es muy bueno. Efe.

La reunión del Gobierno francés

Burdeos.—La radio oficial francesa anuncia que en la reunión de esta mañana el Gobierno trató sobre la situación de las operaciones y el aprovisionamiento.

Destacó asimismo que el Ejército está defendiendo el territorio francés palmo a palmo. Efe.

“Educación y Descanso”

Esta noche se celebrará una velada de boxeo en nuestra casa social (calle Eguiluz) a las diez en punto.

Cuatro combates a cuatro rounds de dos minutos.

La entrada por invitación.

+
Rogad a Dios en caridad por el alma
DE LA SEÑORA
D.ª Cristina González Calderón

Esposa que fué de D. Fidel González y González
Que falleció el 16 del corriente en Santa Agueda (Guipúzcoa), a los 58 años de edad.

E. P. D.

Su viudo, hijas doña Cristina y doña Dolores, madre doña Julia Calderón y García-Villegas, hermano don Recaredo (ausente), hermanos políticos don Antonio, don Juan y doña Josefa, sobrinos, primos y demás parientes,

SUPPLICAN a sus amistades unas oraciones por el eterno descanso de su alma y la asistencia a una misa de requiem que se dirá el jueves 20, a las diez, en la iglesia de San Francisco de esta ciudad.

- Vida local -

Notas de la Alcaldía.-Multas

Le ha sido impuesta a Francisco Fernández, de cien pesetas, por vender pescado falto de peso y tener las pesas falseadas.

Ilustres huéspedes

El pasado sábado llegaron a nuestra ciudad, procedentes de Madrid y Sevilla, los señores don Andrés Moreno y don Antonio Monzón, director general y subdirector general, respectivamente, del Banco Hispano Americano, acompañados del director regional en Sevilla don Faustino Arévalo.

Fueron recibidos por el director y personal directivo. Después se trasladaron a las bodegas de González Byass y C.ª, donde los señores González Gordon les atendieron espléndidamente.

Don Manuel González Gordon ofreció a don Andrés Moreno un magnífico «Tío Pepe» como recuerdo de su ingreso en esta ya ilustre Orden, dedicando con tal motivo cálidas palabras de encomio hacia el agasajado, de quien dijo había encumbrado el nombre de España.

El señor Moreno agradeció con palabras emocionadas el íntimo homenaje de que se le hacía objeto y alzó su copa por España y por la casa González Byass, que tan alto puesto, dijo, consigue día tras día para el prestigio del comercio español en todos los confines.

Antes de ausentarse, los señores González Gordon ofrecieron a don Andrés Moreno la dedicación de una bota como recuerdo de la visita, la cual suscribió aquél con su firma.

Después de expresar su agradecimiento por las atenciones recibidas, los ilustres huéspedes señores Moreno y Monzón marcharon acompañados de los señores Arévalo y García Quintanilla hacia Cádiz.

Ecós

Por don Antonio y doña Palma Sierra Mazuelos y para su sobrino don Manuel Arredondo Sierra, ha sido pedida en Sanlúcar de Barrameda a los señores del Río (don Angel), la mano de su bellísima hija Lourdes.

A las ocho y media de la mañana de ayer dejó de existir nuestro respetable convecino don Antonio Sánchez Pinto, subdelegado de Hacienda de esta ciudad.

Desde hacía varios días se encontraba ligeramente enfermo, no esperándose tan fatal desenlace.

El señor Sánchez Pinto era un funcionario dignísimo que pasó la mayor parte de su vida oficial en esta ciudad, ausentándose después y volviendo hace unos dos años desde Ceuta.

Por sus dotes de perfecto caballero y fiel cumplidor de la misión que por su importante cargo le estaba confiada, supo grangearse la estimación y el respeto de cuantos le conocían.

A las dos de la tarde de hoy será conducido el cadáver a la estación del ferrocarril para su traslado a Cádiz, en cuyo cementerio católico recibirá cristiana sepultura.

Descanse en paz el alma del finado y reciban nuestro pésame más sentido su atribulada viuda, hijos, hijos políticos y demás familia doliente.

—Con motivo del fallecimiento de su hermana política doña Cristina González Calderón de González (don Fidel), (que en paz des-

cansé), marchó ayer a Santa Agueda (Guipúzcoa) don Juan González y González.

—Se encuentra enferma la señora esposa de don Luis Gallardo Collado, cuyo restablecimiento deseamos.

—La encantadora niña María Jesús Rodríguez Pascual, hija de los señores de Rodríguez Pascual (don Angel), ha aprobado después de brillantes ejercicios su examen de ingreso en el Instituto Nacional de Enseñanza Media.

—Que sea enhorabuena.

—Nuevo Hotel.—Jerez.

—La señorita Carmen García-Mier Zortilla, aventajada alumna del Colegio de Religiosas Carmelitas del Puerto de Santa María, ha terminado con brillantes calificaciones el preparatorio de Comercio y algunas asignaturas del primer año de la carrera.

Nuestra enhorabuena, que hacemos extensiva a sus padres los señores de García-Mier y Fernández de los Ríos (don Agustín).

—En los exámenes habidos en esta Escuela Profesional de Comercio, han aprobado con honrosas calificaciones el primer año preparatorio de la carrera, las aventajadas alumnas señoritas María y Rosario Quirós Carrasco, a las que felicitamos.

—Marchó ayer a Sevilla, el prior de este convento de carmelitas R. P. Fr. Luis Fernández Cala.

—Se encuentra muy mejorada, después de la operación sufrida, habiendo abandonado ayer la clínica donde atendía a su curación, la estimada señorita Carmen Herrero Pizarro Catalán, cuyo pronto restablecimiento deseamos.

—Ha terminado con lucidas notas el último año de la carrera de Comercio, la estudiosa y encantadora señorita Conchita Rosúa Rey.

Reciba nuestra enhorabuena, que hacemos extensiva a sus padres los señores de Rosúa Gómez (don José).

—Ha sido ascendido al empleo de comandante el capitán de Intendencia don Pedro del Castillo y Gutiérrez de Quijano, que presta sus servicios en el Ministerio del Aire.

Reciba nuestra afectuosa enhorabuena.

Notas taurinas. — ¿Tendremos Miuras?

A pesar de los diversos contratiempos que han surgido, parece cosa decidida que se celebre en nuestro circo una novillada con reses de Miura, el próximo día 30.

La empresa ha marchado a Sevilla para ui-

El Dr. Vega López-Soldado

reanuda su consulta de enferme-

dades del aparato respiratorio.

Consulta de 12 a 1 y de 5 a 6.

BODEGAS, 20

Casa Palacio

FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL

Artículos sanitarios—Cuartos de baños—Arquejos—Zócalos de dibujos

Cocinas económicas—Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente

CONCESIONARIO DE URALITA, S. A.

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1—Teléfono 1251.

Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia 43, 45 y 47—Teléfono 2274

JEREZ DE LA FRONTERA

Para excelencia

GONZALEZ BYASS

VINOS - COÑAC - JEREZ

REPRESENTANTE EN JEREZ:

Manuel M. de Agreda y González

SAN JOSE, 5 - TELÉFONO 1855

timar el cartel de toreros, y acaso mañana pueda darse éste en firme, si las cosas no varían.

—Una corrida bastante accidentada.—Lo fué sin duda la celebrada el domingo último en San Fernando con reses de Concha y Sierra. El primer espada, García Salazar, quedó fuera de concurso en el que abrió plaza, al que no pudo rematar el segundo matador Manuel Iglesias «Litri», volviendo el animalito vivo a los corrales.

El tercero acabó con el «cortarro»; alcanzó al «Litri», al sobresaliente «Niño de la Rueda», a dos peones y hasta a un espontáneo, que era el novillero «Morita», que se lanzó al ruedo quedando todos imposibilitados para seguir actuando.

En vista de tanto desastre el presidente de la novillada se vió precisado a suspender el espectáculo. Por lo demás, bien.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana.—Novena derrama

Desde el 18 al 28 del corriente mes, se pagará a los señores propietarios los recibos correspondientes a los meses de ENERO a MARZO de 1940.

Subsisten las disposiciones de derramas anteriores.

Juzgado 18 Junio 1940.—El Secretario, Manuel Padilla, V.º B.º, El Presidente, A. Muñoz.

Tal día como hoy...

Hace cincuenta años:

De las efemérides de un periódico local:

1865.—Ordena el Cabildo que Manuel Gairán, alguacil mayor, averigüe quiénes son sospechosos contra el trono de Enrique IV, y que los jurados les den su ayuda a la gente que para ello fuere necesario.

1856.—Colócase un reloj eléctrico en la plaza del Arenal.

—Estuvo en Jerez el excelentísimo señor inspector de Caballería, general don Federico Soria Santa Cruz, visitando los cuarteles del Regimiento de Vitoria y Depósito de Semantales, de los cuales hizo cumplidísimos elogios, felicitando a los jefes de los mismos coronel don José Guzmán Rodríguez y teniente coronel don Alberto González de la Peña.

Hace veinticinco años:

Se concedió licencia para contraer matrimonio a la hija de los duques de Solferino.

—Para tomar parte en una novillada en Sanlúcar de Barrameda, llegó a ésta, el valiente novillero, paisano nuestro, Antonio Calvache.

—Dejó de existir el industrial don Ramón Mora Cabaña (q. s. g. h.).

—Cumpliendo acuerdo capitular dirigióse

HIELO

TRANSPARENTE

J. M. VERGARA

Fábrica, Huerta Pintada.—Teléfono 1299

Depósito, Santa María 7.—Teléfono 1426

Un kilo, 20 cts; Dos kilos, 35 cts.

Desde tres kilos, a 15 céntimos kilo

Servicio a domicilio.

+
R. I. P. A.

LA SEÑORA

Doña Amalia Sánchez Durán

Esposa que fué de don José Gil Ramírez

Falleció el día 20 de Junio de 1937, después de recibir los Santos Sacramentos

La misa de requiem que tendrá lugar mañana jueves 20, a las ocho, en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, será aplicada por su alma.

Su viudo, hijos, madre, hermanos y demás familia,

RUEGAN a las personas de sus relaciones y amistad encomienden su alma a Dios Nuestro Señor, y asistan a tan religioso acto, por lo que les quedarán muy agradecidos.

oficio al ministro de la Gobernación en solicitud de que fuese declarado festivo para los asuntos oficiales, el día de nuestro Patrón San Dionisio Aeropagita.

Llegan a Zaragoza los alumnos de las Escuelas Cristianas

Como anunciábamos ayer, han marchado a Zaragoza, formando parte de una peregrinación, comisiones de alumnos de los tres centros que dirigen los Hermanos de las Escuelas Cristianas.

Los expedicionarios se encuentran ya en la capital aragonesa, habiendo efectuado el viaje felizmente, habiéndose recibido en la tarde de ayer el siguiente telegrama:

«Hermano Fortunato.—Escuela de San José.—Todos muy bien. Grandiosa unión de oraciones.—Hermano Pelayo.»

De fútbol.—El Atlético Aviación-Xerez, de mañana

Nunca más justificada que en la presente ocasión, la expectación e interés que reina entre todos los aficionados para presenciar el partido que mañana jueves, a las siete de la tarde, han de jugar en el stadium Domecq el Atlético Aviación, de Madrid y el Xerez F. C.

Nuestro once tendrá por adversario a un conjunto potente y poseedor de un juego brioso y afiligranado, que le llevó a conquistar, acierto tras acierto, el título de campeón de Primera División de Liga.

A la secretaría del Xerez han llegado nuevos informes sobre propietarios de establecimientos que tienen decidido cerrar mañana con antelación a la hora fijada para dar comienzo el encuentro, a fin de que su dependencia pueda presenciarlo. La directiva del Xerez agradece en todo su valor esta buena disposición y espera del resto del comercio en general que imite el ejemplo.

El próximo domingo, el Xerez se enfrentará en Domecq al primer equipo del Betis.

De polo.—El partido de esta tarde

A las seis de la tarde de hoy se jugará en el campo de Chapin un interesantísimo partido entre dos equipos de la Sociedad Jerezana de Polo, que se disputarán unas hermosas copas donadas por la casa González Byass.

Dada la categoría de los elementos que integran ambos equipos y el interés que siempre despierta la celebración de encuentros de este deporte, el aristocrático campo de Chapin presentará en la tarde de hoy brillantísimo aspecto.

Cultos

Hoy: Santa Juliana de Falconeri, Vg.—Jubilero Circular: En la capilla de los Hermanos de la Doctrina, calle Marqués de Casa Arizón.

En San Ignacio.—El día 21 dará principio la solemne y anual novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús, siendo el orador el R. P. José María Gutiérrez Silva, S. J.

Juventud Católica Femenina de la parroquia del Salvador.—Hoy miércoles, a las seis y media de la tarde, en San Dionisio, para tratar de varios asuntos relacionados con la campaña pro-moralidad.

A las siete, Círculo de Estudios, al que pueden concurrir todas las parroquias.

En San Miguel.—Como resultado de los acuerdos adoptados en la Asamblea parroquial recientemente celebrada, han quedado constituidas en esta iglesia las Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paul, provechosa Asociación católica cuya finalidad es la de visitar y socorrer a los pobres de la feligresía.

Cupón de Ciegos

Número premiado ayer: 151.

Farmacias de guardia

José A. Primo de Rivera, 73; Plaza Carmen Núñez de Villavicencio, 8, y Santa María, 2.

Boletín Meteorológico

Temperatura de ayer: Máxima, 23,6; Mínima, 17,7; media, 20,6; Máxima al sol, 25,2; A 16,9 m. sobre el suelo, 4,7; Presión barométrica, 756,8; Evaporación en milímetros, 0,0.

SEGUNDO ANIVERSARIO

del señor don

José Luis Moliné Caro

Viudo que fué de doña María Moreno y Rodríguez de Molina.

Falleció el 20 de Junio de 1938, después de recibir los S. S. y B. A.

Q. S. G. G.

El funeral que mañana jueves, a las ocho y media, se celebrará en la iglesia de San Dionisio, será aplicado en sufragio de su alma.

Sus hermanos y demás familia, RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a tan piadoso acto, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Belfort y Dijon, conquistados por los alemanes.-Las columnas que avanzan por la Borgoña han ocupado Le Creusot
La aviación italiana bombardea Bizerta, Malta y Córcega.-Operaciones en la frontera cirenáica.-Londres propone un pacto de unión entre Francia e Inglaterra.-Turquía cada día menos dispuesta a intervenir

Belfort y Dijon conquistados por los alemanes

Berlin. (Urgente).—Han sido tomadas las plazas fuertes de Belfort y Dijon en la línea Mignot. Al mismo tiempo las columnas que avanzaban por Borgoña han ocupado Le Creusot. Etc.

Parte italiano

El cuartel general de las fuerzas italianas publica el comunicado núm. 7, correspondiente al 18 de Junio de 1940, que dice:

En la noche del 16 al 17 de Junio se han realizado eficaces bombardeos sobre la base naval de Bizerta, los objetivos militares de Malta y la isla de Córcega.

Nuestros submarinos hundieron dos petroleros enemigos, uno de ellos de gran tonelaje. En el África septentrional italiana continúan las operaciones en la frontera cirenáica.

En el África oriental se han efectuado numerosas incursiones aéreas, siendo bombardeadas las bases militares del alto Sudán.

Todos nuestros aparatos han regresado a sus bases. Han sido destruidos tres aviones enemigos y derribado en combate aéreo un avión de caza.

La aviación enemiga efectuó una incursión en territorio italiano sin causar daños materiales. Fué derribado un avión enemigo, que cayó envuelto en llamas.

Más tarde el enemigo renovó sus incursiones aéreas arrojando bombas que no causaron daños en objetivos militares.

En Milán fueron causados daños en algunas casas y en un hospital, produciendo dos muertos y algunos heridos en la población civil.

En Liguria las baterías antiaéreas derribaron cuatro aviones enemigos. Etc.

Londres propone un pacto de unión entre Francia e Inglaterra

Londres, 12 15 noche.—Oficialmente se comunica lo siguiente:

«El Gobierno británico desea que se sepa que con objeto de prestar asistencia a Francia y ayudarla todo lo posible en esta hora de prueba por la que está pasando, así como para alentar al Gobierno francés a proseguir su resistencia, el Gobierno de S. M. ofreció concertar un pacto solemne de unión entre las dos naciones.

En su consecuencia, fué comunicado al Gobierno francés por el embajador de S. M. en Francia el día 16 de Junio el siguiente proyecto de declaración:

«Declaración de unión. En este momento, el más decisivo de la historia del mundo entero, los Gobiernos del Reino Unido y de la República francesa hacen esta declaración de unión indisoluble y de su indomable resolución en su común defensa de la justa libertad contra un sistema que reduce a la humanidad a una vida de autómatas y esclavos.

Los Gobiernos declaran que Francia y la Gran Bretaña no serán por más tiempo dos naciones, sino una unión franco británica.

Se establecerá una Constitución de la unión que disponga la creación de organismos comunes de defensa y de asuntos extranjeros, políticos y económicos.

Todo ciudadano de Francia disfrutará inmediatamente de la ciudadanía de la Gran Breta-

ña, y todo súbdito británico será al mismo tiempo ciudadano francés.

Ambos países compartirán la responsabilidad de reparar las devastaciones de la guerra, en cualquier punto de su territorio que se produzcan.

Los recursos de ambos serán igualmente y como uno solo aplicados a tal finalidad. Durante la lucha habrá un Gabinete de guerra único y todas las fuerzas de Inglaterra y Francia en tierra, mar y aire, serán colocadas bajo su dirección.

Este Gabinete gobernará desde donde mejor pueda hacerlo. Los dos Parlamentos serán asociados formalmente. Las naciones del Imperio británico están ya formando nuevos Ejércitos. Francia aportará sus fuerzas útiles de tierra, mar y aire.

La Unión apela a los Estados Unidos para fortalecer los recursos económicos de los aliados para prestar ayuda con su poderoso material a la causa común. La Unión concentrará toda su potencia contra la potencia del enemigo, sea donde fuere la batalla y de esta manera venceremos.» Etc.

El Gobierno británico se hará cargo de los pedidos hechos a Estados Unidos por Francia

Londres.—El Gobierno británico se hará cargo de todos los pedidos de material de guerra hechos por Francia a Norteamérica. Entre ellos figuran numerosos aviones. Etc.

Medidas suizas sobre los refugiados franceses

Berna.—Las autoridades civiles y militares han adoptado serias medidas frente a la situación creada por los refugiados franceses.

Sólo se admite la entrada en territorio suizo de mujeres, ancianos, niños y jóvenes menores de 18 años. Se ha prohibido la entrada de los automóviles procedentes de Francia.

Son desarmados los soldados que llegan a la frontera suiza. A lo largo de esta se señala por banderas nacionales la verdadera delimitación de las fronteras. Delegados del Gobierno cantonal de Berna están instalados desde el domingo en la frontera para coordinar las medidas adoptadas. Etc.

Soldados franceses desarmados e internados en Suiza

Ginebra.—Gran número de oficiales y soldados franceses se presentaron en la frontera y fueron desarmados e internados por las autoridades.

El periódico «Le Suisses» dice que a la frontera llegaron en pelotón trescientos soldados franceses que fueron inmediatamente desarmados. Etc.

Turquía cada día menos dispuesta a intervenir

Belgrado.—El corresponsal del periódico «Politica» en Estambul, dice que ahora menos que nunca es posible la intervención de Turquía a favor de los aliados.

No deja de tener el país simpatía por la causa de los aliados, pero se estima que esta intervención lejos de ayudar a los franceses les perjudicaría en los actuales momentos. Etc.

✠

HOY MIERCOLES

a las DOS de la tarde, será conducido a la Estación de Ferrocarril, para ser trasladado a Cádiz, el cadáver del ilustrísimo señor

Don Antonio Sánchez Pinto

SUBDELEGADO DE HACIENDA EN ESTA CIUDAD
Esposo que fué de doña Mercedes Portas Martínez
Que falleció ayer después de recibir los Santos Sacramentos.

R. I. P. A.

Su viuda, hijos, hijos políticos, hermana, nietos, primos, primos políticos, Director espiritual, demás parientes y afectos,

RUEGAN asistan al solemne funeral que tendrá lugar hoy, a la una y media, en la iglesia filial de San Dionisio, y seguida nente a la conducción de su cadáver, por lo que les vivirán eternamente agradecidos

VIVIA: REMEDIOS, 12. (No se reparten esquelas)

Suplican D. Francisco de Cos Cábana, D. José de Bedoya Amuátegui, D. Miguel Sánchez de Imaiz, D. Juan de Dios Medel Vergara, D. Romualdo Corchero Domínguez, D. Ricardo Gonzalo Guerra, D. Manuel Torres Pérez y personal de la Subdelegación de Hacienda

✠

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. Jesús Gutiérrez y Hurtado de Mendoza

Alférez provisional de Regulares. Condecorado con la Medalla Militar Colectiva del Tercio de Mora Figueroa.—¡Presente!

Murió gloriosamente por Dios y la Patria, en el frente, a los 20 años de edad

R. I. P. A.

El solemne funeral que tendrá lugar mañana jueves, a las nueve, en la iglesia de San Francisco, será aplicado en sufragio de su alma.

Su Director espiritual, sus padres, hermanos, tíos y demás familia,

RUEGAN a sus relaciones y amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y se sirvan asistir a tan piadoso acto, por lo que les quedarán eternamente agradecidos

- Información nacional -

La Laureada al que fué comandante del minador «Vulcano»

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica una orden del Ministerio de Marina en la que dice que se ha resuelto el expediente contradictorio que determina el Reglamento de la Real y Militar Orden de San Fernando, y en su virtud el Caudillo ha resuelto conceder la Cruz Laureada de San Fernando al minador «Vulcano», que se batió contra el destructor «José Luis Díez».

Esta condecoración se concede a don Fernando Abarzuza, entonces capitán de fragata, comandante en aquella fecha del citado minador.

También publica el «Boletín» las siguientes disposiciones:

Decreto del Ministerio del Ejército concediendo el empleo de general honorífico al coronel don Francisco Camada Blázquez.

Id. id. al coronel de Artillería habilitado para general don Santos Rodríguez Cezeo.

Id. id. al general de la Guardia Civil retirado don Heraclio Hernández.

Otro concediendo la Gran Cruz de San Hermenegildo al general de Carabineros don Luis Pilar López.

La construcción de la casa de José Antonio

Madrid.—Se ha reunido la junta encargada de la construcción de la casa de José Antonio, concurrendo el director general de Arquitectura don Pedro Muguruza, la delegada nacional para la construcción y el jefe provincial de la Falange en Alicante.

Se acordó dar comienzo inmediatamente a las obras de derribo de la celda que ocupó José Antonio.

Campamento de verano en la sierra de Cazorla

Jaca.—Las O. J. han instalado un campamento de verano en la sierra de Cazorla, en los alrededores del Pantano de Franco.

A este fin, la Delegación Nacional ha enviado tiendas para doscientos jóvenes que se turnarán cada quince días.

Llegan a Bilbao los primeros trolebuses

Bilbao.—Han llegado los dos primeros trolebuses para el servicio de la ciudad. Empezarán a funcionar el día 19, conmemoración de la liberación de la ciudad.

Nuevos evacuados de Gibraltar a Marruecos francés

Algeciras.—A las cuatro de la tarde de ayer embarcaron en Gibraltar con rumbo a Casablanca 2.275 evacuados, entre ancianos y mujeres. Esta es la novena expedición que marcha a Marruecos francés. En total van evacuados de Gibraltar más de trece mil personas.

Muy barato vendo Hincos Berlingas, Maderas de Chozos y Leñas

Avila 1-ALMACEN Y TIENDA

VALDESPINO
JEREZ y CONAC

Agte. en Jerez: Carlos Zarruela Rodríguez

Lea siempre el periódico "AYER"

PARA BUEN VALDEPEÑAS TANTO SUPERIOR COMO EXTRAÑEJO LA PANDILLA

Muchos años de venta hacen que calidades tan selectas y legítimas sean suficientemente conocidas del público.

Valientes, 14 — Teléfono 2189 — Servicio a domicilio

ANUNCIOS BREVES

Leña para cocina y usos domésticos. Almacén de Maderas de José Argudo

AVISO.—Se colocan cristales a domicilio y se arreglan ventanas, parrillas y espejos manchados. Razón: Lechería calle Evora Teléfono 1410.

CLASE ALEMÁN. Razón: Francos 6.

ALQUILASE local propio para industria o pequeña bodega. Llaves: Latorre 4.

VENDO finca de campo, junto al Polo. Razón: Bar «Los Gabrielles».

LEA EL PERIODICO "Ayer"

La visita del ministro de Industria a los centros catalanes

Entierro del expresidente de Guatemala señor Orellana Contreras

Sepelio del expresidente de Guatemala señor Orellana Contreras

Barcelona.—Esta mañana se ha celebrado el entierro del agregado militar de la Legación de Guatemala, expresidente de aquel país, don Manuel Orellana Contreras.

El duelo, en el que figuraban algunos familiares y destacadas personas, era presidido por el cónsul de Guatemala en representación del embajador.

Un homenaje a la memoria de Luis Vives

Barcelona.—El próximo jueves, en el parlamento de la Universidad, se celebrará un acto conmemorativo del centenario de la muerte de Luis Vives.

El ministro de Industria y Comercio en Barcelona

Barcelona.—El ministro de Industria y Comercio señor Alarcón de la Lastra, estuvo visitando hoy la fábrica de motores de aviación Elizalde, acompañándole las autoridades y destacadas personalidades e ingenieros.

Fue recibido por el director de la fábrica y alto personal.

El ministro recorrió todos los departamentos detenidamente.

Después estuvo en las fábricas de sedas españolas, admirando las últimas novedades que permitirán la elaboración de nuevos productos que enriquecerán la exportación.

Más tarde se personó en la Cámara de la Navegación y luego en la Cámara de la Industria.

A primera hora de la tarde hubo un acto en el Hotel Ritz con asistencia de las autoridades.

El ministro se proponía regresar a Madrid esta noche.

Se concede un mes de prórroga a los estudiantes movilizados

Madrid.—El ministro del Ejército, a petición del de Educación Nacional, ha concedido un mes de prórroga para incorporarse a su destino a los estudiantes movilizados.

En Mahón se observa el paso de aviones franceses

Mahón.—Se ha observado con dirección hacia el Sur el paso de numerosos aviones que se supone huyen de Francia.

En Palma de Mallorca se ha observado también el éxodo de numerosos fugitivos franceses.

Un cargamento de patatas

Cartagena.—Para el abastecimiento de la ciudad, hoy han atracado a este puerto tres veleros con cargamento de patatas.

Un nuevo triunfo del Athlétic Aviación

Antequera.—El equipo campeón de Primera División de Liga Athlétic-Aviación, ha jugado hoy en esta ciudad un partido amistoso contra una selección integrada por destacados elementos de primera categoría de Granada y Málaga.

El triunfo correspondió a los madrileños por 7 a 2 del adversario.

Preparativos en Pamplona para San Fermín

Pamplona.—Hay gran actividad en los preparativos para las fiestas de San Fermín.

En la explanada del ensanche han comenzado las instalaciones de los espectáculos.

Asociación Caridad sigue solicitando apoyo protectores.

U l t i m a h o r a

Lo que dice un enviado especial de Stefani

Se ignoran hasta ahora las decisiones de Hitler y Mussolini.—Francia no tiene ya ninguna posibilidad militar de esta importancia

Basilea.—El enviado especial de la agencia Stefani dice que no se conoce nada hasta ahora de las decisiones tomadas por Hitler y Mussolini.

El Gobierno francés declara que si las condiciones fuesen demasiado duras, Francia continuará la lucha.

Pero sobre el terreno de la realidad, Francia no tiene ya ninguna posibilidad militar de esta importancia.

De esto está perfectamente convencido el mariscal Petain.

A partir del momento en que se anunció a Francia que había de deponer armas, la situación militar no ha hecho sino agravarse más.

Los Ejércitos alemanes forman actualmente tres poderosas masas coordinadas.

La primera progresa desde Normandía a Bretaña.

La segunda se encuentra ya sobre el Loira, y, por último, la tercera, se dispone a atravesar el Jura para efectuar su unión con los Ejércitos italianos de los Alpes.

En caso que los franceses continuaran su resistencia la primera masa alemana penetraría en Anjou.

La segunda marcharía sobre Burdeos y la tercera, a través de la región de Lyon, amenazaría por detrás al Ejército francés de los Alpes que se vería cerrado por una tenaza formada por las tropas alemanas del Sur y las tropas italianas.

Por otra parte, la línea Maginot está cercada y va a ser destruida. Efe.

El Caudillo de España Franco y su mediación entre Francia y Alemania

Roma.—Los periódicos italianos publican una información de Ginebra que dice que ha predominado el instinto de conservación.

En la noche del domingo Petain tuvo la clara visión de llamar al embajador de España señor Lequerica, con objeto de solicitar la mediación del Generalísimo Franco.

De esta resolución, el mariscal informó a sus colegas a las diez y media de la mañana, añadiendo que se había encomendado a la fraternidad de armas y a la amistad personal que le ligan al liberador de España.

Otros diarios informan de que Alemania ha invitado a España para que tome parte en las negociaciones de paz con Francia. Efe.

Inglaterra pide mediación para la paz?

Los rumores que circulan en Washington

Roma.—«Il Corriere de la Sera» publica el rumor que circula en Washington de que Londres había pedido al presidente Roosevelt una mediación cerca de los Gobiernos de Roma y Berlín a los efectos de la paz. Efe.

mientras al otro lado de la frontera ocurren tantas cosas graves la situación es caótica ca-

Las tropas alemanas siguen progresando, después de duros combates

Londres.—El parte oficial de guerra del Alto Mando del Ejército francés correspondiente a la tarde del día 18 dice:

«El enemigo ha desencadenado hoy una acción violentísima contra nuestros elementos de resistencia, progresando en Normandía y Bretaña.

Los destacamentos de vanguardia han alcanzado el puerto de Cherburgo y Renne.

También se han desarrollado violentos combates al Sur de Chateaux.

En el Loira Medio el enemigo ha podido establecer algunas cabezas de puentes entre Orleans y Nevers.

Entre el Loira y los Vosgos continúa el avance hacia el Jura.

Los combates continúan en Lorena y la Alsacia, donde nuestras tropas contienen al enemigo.» Efe.

Barco detenido por los ingleses y llevado a Gibraltar

Lisboa.—Noticias transmitidas desde esta capital por la agencia D. N. B. dicen que uno de los tres nuevos barcos, con un desplazamiento total de 20.000 toneladas, adquirido en los Estados Unidos por la Compañía Española de Navegación Ybarra, con objeto de reanudar el servicio de pasajeros entre España y la Argentina, ha sido detenido por los ingleses y conducido a Gibraltar. Efe.

Los rojos españoles que huyeron a Francia buscan refugio

San Sebastián.—Se reciben noticias de que

tre los rojos españoles, quienes procuran buscar refugio en las Embajadas y Consulados. Cifra.

Hacia España por el puente internacional de Irún

En busca de lugar seguro.—Diversas personalidades que llegan

San Sebastián.—El paso por el puente internacional de Irún hacia España se hace con normalidad.

Familias de los refugiados de los distintos países de Europa buscan la frontera.

Entre las personalidades que hoy han pasado figuran el expresidente del Gobierno de Bélgica von Zeeland y el ministro de Estado de dicho país.

Han pasado también el embajador de Polonia en Roma y algunos agregados de Embajadas y miembros de distintos Cuerpos Consulares. Cifra.

El jefe de las fuerzas militares de Marruecos general Ponte llega a Tánger

Tánger.—El general Ponte, jefe de las fuerzas militares de Marruecos llegó a medio día a Tánger.

Fue recibido por el coronel Yuste. Estuvo cumplimentando al general Ponte el comandante del «Vulcano» señor Cervera. Cifra.

El cupo de gasolina para los taxis, camiones y omnibus

Madrid.—Se han cursado las órdenes oportunas a las delegaciones de Industria para que por los jefes provinciales se proceda a fijar los cupos de gasolina para los taxis, camiones y omnibus. Cifra.

Antonio Becerro y L. de la Guerra Medicina general y PARTOS

Consultas de 12 a 2 y de 4 a 6. FRANCOS, 19. Pral. Teléfonos 2286 y 2081

Se admiten avisos para visitas a domicilio.

LETRAS DE LUTO

Hoy hace dos años que descansó en el Señor confortado con los auxilios espirituales el que fué estimado convecino nuestro don José María Perea y López (que en paz descanse), industrial de esta plaza, que por su seriedad y honradez gozó de los mayores prestigios.

La misa cantada de requiem que a las ocho y media de esta mañana se celebre en la iglesia de Nuestra Señora de las Angustias, así como otras rezadas en diversos templos y el Jubileo en las Esclavas, serán aplicados por el descanso eterno de su alma.

Con este motivo renovamos nuestro pésame más sentido a su apenada viuda doña María de los Dolores López Jiménez, hermanos y demás familia doliente.

—Se cumple hoy el segundo aniversario del fallecimiento del que fué distinguido convecino y amigo nuestro don Diego L. de Agreda y González, conde de Casa Agreda (q. s. g. g.).

El finado, hombre caballeroso y simpático, en el que concurrían las más preciadas dotes de laboriosidad, dejó esta vida en plena juventud, cuando continuaba dedicando sus energías a diversas actividades.

Las misas rezadas que se celebren hoy en las iglesias de la Compañía, el Carmen, conventos de Gracia, Compañía de María, Mínimas y Hermanitas de los Pobres, se-

rán aplicadas por el descanso eterno de su alma.

En esta fecha renovamos nuestro sentido pésame a la atribulada viuda doña María del Carmen Gamero Cívico y de Portes, condesa viuda de Casa Agreda; madre, hermanos y demás familia doliente.

—El funeral que a las ocho de esta mañana se celebre en la iglesia parroquial de San Pedro, será aplicado por el descanso eterno del alma del que fué apreciable convecino nuestro don Juan Antonio Chacón Casillas (q. e. p. d.), acreditado industrial de esta plaza, con motivo de cumplirse el noveno día de su sentido fallecimiento.

A su viuda doña Francisca Troya Hinojo, hijos y demás familia, reiteramos el testimonio de nuestro pesar.

—En Madrid, donde residía, ha entregado su alma a Dios, el coronel de Infantería don Isidro Cerdeño Gurich, emparentado con familias de esta ciudad, en la que solía pasar temporadas.

El finado era un militar pundonoroso, cuya muerte ha de ser muy sentida.

Descansen en paz su alma y reciban nuestro pésame más sentido su afligida viuda doña Adela Catalina Aceitero, hijos, hermanos y demás dolientes, entre ellos su sobrino don Antonio Arcila Cerdeño.

Teatro Villamarta
Hoy
EL REY SALOMON DE BROADWAY



Marqués del Mérito
VINOS Y COÑACS
Jerez



DOMECCO
DOMECCO
SIEMPRE
COGNAC DOMECCO

ANO V
A E
"Ca
parc
El G
gocia
do.—
Besile
Bordeo
e un resp
medios pol
de las conc
en la entre
avisción y
ses, tal y c
nes en 191
Efe.
Roma.—
agencia St
a la peticio
ciones de p
do esta ma
ha empez
bierno fran
«Los ver
pitulacion
armistico.
son, en lin
Francia se
ocupada p
ción de la
Hitler re
Berlín.—
premo del
Cuartel G
Efe.
Informa
Roma.—
subraya p
todos los c
do respect
entre el F
condiciones
no son en
desprovista
desmienten
polo di Ro
ces establec
cio Efe.
Itali
Roma.—
mente impr
nifestacion
Munich, co
lebrada per
por el breve
veración.
menzará un
rán fijadas
fascismo. E
el «Popolo
nueva Euro
confirmado
voluntad co
proceder a
con el mism
su lucha c
«Messagger
acontecimie
tual habrá
nueva Euro
injusticias
A p
mediante
facilitar
aquellas
PESET
Jere